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DADOS GERAIS 

Data: 06/11/2023 
Local: Santos – presencial na 

sede da Agem 
Horário:14h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Fábio dos Santos Prefeitura de Guarujá 

Maria Paula koukdjian Prefeitura de Mongaguá 

Rodrigo Zanella Prefeitura de Itanhém 

Fabricio Lopes Prefeitura de Cubatão 

Paulo Bonavides Prefeitura de São Vicente 

Marcelo Fachada SecTur Santos 

Thomaz Ciccarelli SecTur SV 

Moisés Gomes  SecTur PG 

Almir Douglas de Oliveira Marcelino  ConTur PG 

Aldo Ribeiro SecTur Itanhaém  

Gregory Andrade Secretaria Estadual de Turismo 

Fábio Ferreira dos Santos Coelho EMTU 

César Bargo Perez UNISANTOS 

Convidados:  

Thiago Wiggert AGEM 

Vinícius Constantino AGEM - CONDESB 

Paulo Correa Junior ALESP 

Guilherme Maxta NAE ALESP 

Vitorino Ricciardi Fomento Bank 

Theodoros Megalomatidis Anti Algas 

Pauta divulgada em:  
30/10/2023 

Reunião iniciada às:  
14h45 

Término da Reunião às:  
16h40 

 

PAUTA 

Item I – Apresentação do Projeto de Lei do Deputado Estadual Paulo Correa Junior – 
Presidente da Comissão de Turismo da ALESP  
Item II – Apresentação sobre o CrediTur – Fernanda Torres;  
Item III – Outros assuntos de interesse regional.  

 

REGISTROS 

 Ausências 
Municípios: Bertioga, Peruíbe  

 

 Iniciou os trabalhos da reunião o Coordenador da Câmara Temática Fábio dos 
Santos, que também agradeceu e saudou a presença de todos, e também de 
forma especial a presença do Deputado Estadual Paulo Correa Junior – Presidente 
da Comissão de Turismo da ALESP; 

 Mencionou que esteve presente em reunião na Secretaria do Estado, para poder 

Ata de Reunião Ordinária da Câmara Temática de Turismo do 
CONDESB 

N 

004/2023 
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entender melhor o programa do Governo referente ao CREDITUR para o 
desenvolvimento e fortalecimento do Turismo. 

 Na sequência fez uso da palavra o Deputado Estadual Paulo Correa Junior nesse 
ato como Presidente da Comissão de Turismo da ALESP que fez um 
agradecimento especial a Maria Paula Koukdjian, Secretária de Turismo de 
Mongaguá que alinhou essa agenda para estarmos reunidos hoje e a mesma 
agradeceu pelo retorno. Referendou que quando assumiu esse desafio a frente da 
Comissão de Turismo, como um bom aluno e dedicado, tem levantado como 
bandeira o potencial do Turismo. Atendeu uma observação e desafio do Secretário 
Lucena que entendia a necessidade de se ter uma Comissão voltada para o 
Turismo e agora pela 1ª.vez na história da ALESP temos essa comissão onde está 
presidindo. Tem consciência das dificuldades que virão e precisará da mobilização 
de todos os envolvidos na Câmara Temática principalmente por conta dos estudos 
na mudança distribuição de recursos e as cidades que serão mais afetadas são da 
Baixada Santista, principalmente São Vicente, Praia Grande e Santos.  

 Mencionou sobre outras prioridades na SABESP, Educação e Saúde. Destacou a 
Ciclorota que teve o auxílio do Paulo Bonavides e sobre o turismo junto com o 
esporte. Finalizou informando que a frente parlamentar da Baixada Santista é 
presidida pelo Deputado Tenente Coimbra. Alinhou para o início de 2024 agendar 
uma visita de todos na Assembleia para que sejam ouvidos, pois é uma pessoa 
muito crítica quando se fala da AGEM porém, uma crítica construtiva e 
parabenizou o coordenador Fabio Santos. 

 Thiago Wiggert fez o devido esclarecimento referente ao comparecimento do 
Deputado Estadual Paulo Correa na reunião da Câmara Temática. 

 Dando sequência na reunião, fizeram uso da palavra os seguintes participantes 
com seus respectivos temas: Paulo Bonavides: presença do Deputado. Maria 
Paula: verba Dade, sobre orçamento, estratégia para fomentar o turismo e sua 
importância. 

 Thiago Wiggert: falou sobre utilizar verba do fundo para projeto de mapeamento e 
suas etapas. Mencionou sobre os bicicletários (containers) e os investimentos das 
ciclovias que está no PPA. 

 Foi realizada uma apresentação do Conselho de Turismo PG pelo Secretário 
Executivo Almir Douglas.  

 Rodrigo Zanela falou sobre o projeto metropolitano e a importância de sua 
padronização, mas o ideal com as adequações para cada cidade. 

 Wagner Bernardo, fez deferência sobre a verba Dade. 

 Fábio dos Santos informou aos presentes que Gregory Andrade faria uma 
apresentação sobre o CREDITUR e depois seria o Vitorino Ricciardi da Fomento 
Bank para ampliar o contato com os integrantes da Câmara Temática de Turismo. 
Após as respectivas apresentações foi franqueada a palavras aos interessados: 
Fábio dos Santos que reforçou a união do grupo da Câmara Temática, Vitorino 
Biccardi se colocando à disposição, Paulo Bonavides dando sugestões para o 
CONDESB, Rodrigo Zanela com o tema do plano diretor metropolitano. Marcelo 
Fachada, realizou algumas observações. Fabio dos Santos incentivou para 
solicitarem junto a Secretaria, verba CREDITUR através do Gregory Andrade. 
Fabricio Lopes fez observação do alinhamento com o André sobre relatório PGR 
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referente às estâncias de governanças, repasse de recursos. 

 Foi inserido na pauta pelo Coordenador, o item Certificação Bandeira Azul da praia 
do Tombo (Guarujá) tendo apresentação do Theodoros Megalomatidis da Anti 
Algas. 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

 
 

Santos, 06 de novembro de 2023 
 
 
 

FÁBIO DOS SANTOS 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
 
VINÍCIUS CONSTANTINO 
Secretário em exercício 
 

 

 
 
 
 


